News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

Nº 077

Le 11 avril 1988

ALLOCUTION DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES DEVANT LE CHICAGO COUNCIL ON FOREIGN RELATIONS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, prononcera une allocution devant un important comité du Chicago Council on Foreign Relations (CCFR), lors d'un déjeuner le mercredi 13 avril prochain.

Le comité, affilié au CCFR, regroupe des dirigeants des milieux professionnel et des affaires. Des rencontres sont organisées régulièrement pour entendre des personnalités influentes exprimer leur point de vue sur les grandes questions touchant les relations internationales et la politique étrangère des Etats-Unis.

Le discours de M. Clark portera sur l'accord proposé de libre échange entre le Canada et les Etats-Unis, les préoccupations canadiennes touchant les précipitations acides et le commerce multilatéral.

- 30 -

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures